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（参考様式１）議事録

協議内容・承認事項等（意見の概要）

次回の会議日程

令和５年７月下旬　予定

協議資料
令和５年度学校経営計画及び令和４年度学校評価、授業アンケートの結果　資料、自己診断アンケート（生徒、保護者、教
員）、進路指導部　資料

備考

議題等(次第順）

開催場所 府立阿倍野高等学校　東館２階　会議室

（１）学校経営計画（学校評価）について（校長）
（２）第2回授業アンケート結果について（教頭）
（３）自己診断アンケートについて（教頭）
（４）進路指導部長からの報告
（５）その他

・校長より、令和４年度の学校経営計画（今年度重点）の評価について報告がなされた。
・同じく校長より、令和５年度の学校経営計画（今年度重点）の計画について報告がなされた。
・教頭より、第2回授業アンケート結果について報告と今後の取り組みについて説明があった。
・教頭より、自己診断アンケートについて説明があり、各委員から質問や意見を頂いた。
・進路指導部長より、「年内入試結果まとめ」について、結果と今後の展望についてに報告された。
・進路指導部長より、「大学入学共通テスト」について、結果とその現状分析についてに報告された。
・池嶋委員より、部活動について「今変革が行われているところについてはどうか。」と質問があり、本校の場合は指
定されたペアとなる高校と、できる限りの合同の活動を実施することになっている。ただし、教員の負担になるようなこ
とについては避けないといけない。活動場所についてのことや、教員の付き添いの面でメリットがあれば、様子を見な
がら進めていきたい。と回答があった。
・本庄委員より、ペアリングの学校は選べないのか？と質問があり、「選べない。」と回答があった。
・池嶋委員より、現１年生からカリキュラムが変わり、アンケート結果の違いもあるのではないか。また成績の評価法
の変更によって、授業に対するパラダイムシフトが必要である。多くの業務を抱える教員に負担になっているのでは
ないか。と意見をいただいた。
・本庄委員より、自治会、行事に対する肯定値はすごく上がっている要因は何か。と質問があり、コロナ仕様が完全
に明けて制限が解放してきているところが要因があると思われる。また生徒に任せるような仕組みを丁寧に行ってい
ることも要因の一つかと考えている。労力は増えるがあえて生徒に任せていることが、満足度につながっている。と回
答があった。

学校運営協議会　議事録

府立阿倍野高等学校

出席者(学校） 平松校長、溝畑教頭、福井事務長、池嶋首席、重松首席、他関係者

傍聴者

平松　敏機

開催日時 令和５年1月27日（金）16:00～17:00

出席者(委員）
池嶋会長、松波副会長、本庄委員、池田委員


